

SEMANA PROINVERSIÓN

Del 30 de junio al 6 de julio

**¡RÉCORD DE ADJUDICACIONES
EN OBRAS POR IMPUESTOS!**

Mejora en los servicios en salud en tres hospitales de Loreto

Declaran de interés ejecución y concesión de PTAR Cajamarca

Concurso público para proveer agua potable a 1.2 millones de limeños

¡RÉCORD DE ADJUDICACIONES EN OBRAS POR IMPUESTOS!

¡Récord histórico en Obras por Impuestos! Entre enero y junio de 2025, PROINVERSIÓN alcanzó una cifra sin precedentes: 114 proyectos adjudicados mediante el mecanismo de Obras por Impuestos (Oxi), por un total de S/ 1343 millones. Esta cantidad cuadruplica el número de proyectos registrados en el mismo periodo de 2024, lo que confirma el crecimiento sostenido del mecanismo y su alcance descentralizado en gobiernos regionales, locales, universidades públicas y entidades del Gobierno nacional.

Este impulso se debe al mayor protagonismo de los gobiernos subnacionales, que han ganado experiencia en el uso del mecanismo en su tercer año de gestión. A ello se suma el trabajo técnico y promocional de PROINVERSIÓN en todo el país, junto con mejoras normativas claves implementadas en 2024, como la inclusión de IOARR y componentes de operación y mantenimiento. También ha sido crucial la incorporación del FONCOR en el cálculo del tope anual, permitiendo ampliar la capacidad de inversión de las regiones.

En este primer semestre, 52 nuevas empresas se sumaron al mecanismo, destacando los sectores Construcción y Minería, que aportaron el 69 % del monto

adjudicado. Las regiones líderes en inversiones fueron Puno, Arequipa, La Libertad, Tacna y Cusco, con proyectos que priorizan pistas y veredas, hospitales e infraestructura educativa. Desde su creación en 2009, Oxi ha permitido financiar más de 726 proyectos por S/ 13,219 millones, beneficiando a millones de peruanos. La meta para este 2025: superar los S/ 4,000 millones en adjudicaciones y seguir mejorando la vida de más ciudadanos con obras de alto impacto social.



MEJORA EN LOS SERVICIOS EN SALUD EN TRES HOSPITALES DE LORETO

¡Salud con futuro para Loreto! Como parte de su cartera descentralizada, PROINVERSIÓN impulsa tres importantes proyectos hospitalarios que beneficiarán a más de un millón de loretanos, respondiendo a una de sus principales demandas: el acceso oportuno a servicios de salud de calidad. Para ello, se firmó un convenio con el Gobierno Regional de Loreto que permitirá, mediante una Asociación Público-Privada (APP), garantizar la operación y mantenimiento del Hospital Santa Gema, Hospital César Garayar García y el Hospital Regional Felipe Santiago Arriola Iglesias.

El convenio busca asegurar la sostenibilidad de la inversión regional de aproximadamente S/ 1800 millones destinados a infraestructura, incorporando ahora servicios integrales de operación y mantenimiento durante 15 años, incluyendo la reposición de equipos médicos y mobiliario. PROINVERSIÓN asumirá el desarrollo de estudios técnicos, legales y financieros, así como la organización del concurso público internacional para seleccionar a los operadores responsables de los servicios de "bata gris".

Inversión por más de
S/ 4000 millones
para la operación y mantenimiento del

Hospital Santa Gema, Hospital César Garayar García
y Hospital Regional Felipe Santiago Arriola Iglesias

En beneficio de
más de 1 millón de loretanos

Estos servicios de soporte comprenden lavandería, alimentación, vigilancia, mantenimiento y renovación de infraestructura y equipamiento, garantizando su disponibilidad 24/7 durante todo el año. Con una inversión estimada de más de S/ 4000 millones, estos proyectos contribuirán a cerrar brechas históricas en salud, promoviendo un sistema más justo, eficiente y digno para las familias de la Amazonía peruana.

DECLARAN DE INTERÉS EJECUCIÓN Y CONCESIÓN DE PTAR CAJAMARCA

¡Mejor tratamiento de aguas para Cajamarca! PROINVERSIÓN y el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento (MVCS) declararon de interés el proyecto "PTAR Cajamarca", una iniciativa que permitirá tratar y disponer adecuadamente las aguas residuales generadas en la ciudad de Cajamarca y parte del distrito de Baños del Inca. El objetivo es mejorar la calidad de vida de más de 365 mil personas, proteger los ríos Mashcón y Cajamarquino, y sentar las bases para el reúso del agua tratada en actividades sostenibles.

El proyecto será desarrollado como una Asociación Público-Privada (APP) cofinanciada, propuesto por la empresa FCC Aqualia, S.A., y contempla una inversión referencial de US\$ 283 millones (sin IGV). Incluye el diseño, construcción,

operación y mantenimiento de la nueva planta de tratamiento, el colector La Victoria y el nuevo colector Mashcón. La concesión tendrá un plazo inicial de 26 años, con posibilidad de ampliación según las normas vigentes.

Tras la declaratoria de interés, otras empresas interesadas en ejecutar el proyecto podrán presentar sus expresiones de interés hasta el 28 de septiembre de 2025. Si no se presentan terceros, PROINVERSIÓN adjudicará directamente la concesión al proponente original, conforme al marco legal. "Así reafirmamos nuestro compromiso de fortalecer la infraestructura de saneamiento en el país, promoviendo salud y cuidado ambiental mediante el esquema APP", destacó Luis Del Carpio, director ejecutivo de PROINVERSIÓN.

Monto total de operación y mantenimiento:
US\$ 283 millones

365 mil personas
beneficiadas

CONCURSO PÚBLICO PARA PROVEER AGUA POTABLE A 1.2 MILLONES DE LIMEÑOS

¡Más agua para Lima! PROINVERSIÓN anunció que en julio de 2025 lanzará el Concurso Público Internacional para adjudicar el proyecto “Obras de Cabecera y Conducción para el Abastecimiento de Agua Potable para Lima – Fase I”. Esta importante obra permitirá llevar agua potable de manera continua y segura a más de 1.2 millones de personas en zonas del este y sur de Lima Metropolitana, como Ate Vitarte, Santa Anita, La Molina, Pachacamac-Manchay y la parte alta de Cieneguilla.

El proyecto contempla el diseño, construcción, operación y mantenimiento de la nueva Planta de Tratamiento Huachipa II, una línea principal de conducción de 26 km (Ramal Sur), cinco grandes reservorios y más de 60 km de redes de conexión que se integrarán al sistema actual de SEDAPAL. Además, el inversionista privado también se encargará del mantenimiento de la Planta Huachipa I. Todo esto será posible gracias a una inversión estimada de US\$ 476 millones, bajo la modalidad de Asociación Público-Privada (APP), con un contrato de concesión por 30 años.

Esta iniciativa forma parte de una estrategia integral para enfrentar los retos del acceso al agua potable en Lima, afectados por el crecimiento urbano, el cambio climático y la falta de infraestructura. Con su ejecución, no solo se llevará agua a nuevos hogares, sino que se mejorará la continuidad del servicio actual, se reducirá el uso de fuentes subterráneas y se contribuirá a cumplir la meta nacional de acceso universal al agua potable.



FORTALECIMIENTO DE OCHO COMPAÑÍAS DE BOMBEROS EN LORETO



¡Más equipamiento para los bomberos de Loreto! Desde la región Loreto, PROINVERSIÓN participó en la firma de un convenio entre el Gobierno Regional de Loreto y una empresa privada, que permitirá la adquisición de 8 vehículos, 8 camionetas, 8 ambulancias rurales, equipos de protección personal, kits de rescate vehicular, entre otros implementos fundamentales para la labor de los bomberos.

Esta importante iniciativa se ejecutará mediante el mecanismo de Obras por Impuestos, con una inversión de S/ 43.9 millones, y tiene como objetivo fortalecer la capacidad de respuesta de las

compañías de bomberos de Loreto frente a incendios estructurales, rescates vehiculares y emergencias médicas. El equipamiento llegará a las comunidades de Belén, Contamana, Requena, San Antonio, Nauta, Caballococha, Yurimaguas y Punchana, protegiendo la vida de miles de ciudadanos en zonas urbanas y rurales.

De esta manera, PROINVERSIÓN reafirma su compromiso de trabajar de forma descentralizada y articulada con los gobiernos regionales y locales, aprovechando todas sus modalidades de ejecución para construir un país más moderno, seguro y con mejores servicios para todos.

PRO
INVERSIÓN



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES



PROINVERSIÓN PERÚ

WWW.INVESTINPERU.PE